

From: TELUS

Subject: **TELUS and Avetta: Enhancing Our Supplier Due Diligence Program**

Un message en français à suivre

TELUS partnered with [Avetta](#) to implement the Supplier Due Diligence Program. From our commitment to putting customers first to our passion to drive social change, we believe in making the world a better place for generations to come. Our partnership with Avetta will ensure that our suppliers are compliant with the TELUS Supplier Code of Conduct and Supplier Due Diligence policy that embody our values and standards for supplier engagement.

Avetta's software enables us to manage health and safety, sustainability, and risk across our entire supply chain through a unified platform. With this program and partnership in place, we want to make it easy for you to understand our work requirements, become and remain compliant for future work with us.

Our Supplier Due Diligence Program with Avetta

We require you to register in the Avetta network and complete our vetting process to achieve compliance. As part of the Avetta program, you will gain access to:

- A network of over 500 global hiring clients
- Dedicated compliance specialists to streamline your registration process
- Exclusive discounts on business services
- Preferred rates with top insurance providers

There is a participation fee, which is determined by the level of compliance required for your business and the type of services your company offers.

What's next?

Please keep an eye out for an invitation from the Avetta's Registration Team (on behalf of us at TELUS). Avetta's Team will guide you through the registration process and help you join our Supplier Due Diligence Program.

Please reach out to Supplierenablement@telus.com if you have specific questions about your working relationship with us. We are excited to continue our partnership with you!

Thank you,

Lloyd Switzer
Chief Procurement Officer



De : TELUS

Objet : **TELUS et Avetta : Amélioration de notre programme de diligence raisonnable à l'égard des fournisseurs**

TELUS s'est associée à [Avetta](#) pour mettre en œuvre le Programme de diligence raisonnable des fournisseurs. Qu'il s'agisse de notre engagement à accorder la priorité aux clients ou de notre passion pour le changement social, nous croyons qu'il faut faire du monde un meilleur endroit pour les générations à venir. Notre partenariat avec Avetta garantira que nos fournisseurs se conforment au Code de conduite des fournisseurs de TELUS et à la politique de diligence raisonnable à l'égard des fournisseurs, qui incarnent nos valeurs et nos normes en matière d'engagement des fournisseurs.

À l'aide du logiciel d'Avetta, nous pouvons voir l'entièreté de notre chaîne d'approvisionnement à partir d'une seule plateforme gérer les aspects liés à la santé, à la sécurité, à la durabilité et au risque. Avec ce nouveau programme et partenariat, nous souhaitons faciliter votre compréhension de nos exigences, vous aider à vous y conformer et à demeurer conforme pour les mandats futurs avec nous.

Notre programme de vigilance à l'égard des fournisseurs avec Avetta

Nous vous demandons de vous inscrire dans le réseau Avetta et de suivre notre processus de vérification pour être en conformité. Dans le cadre du programme Avetta, vous aurez accès à :

- Un réseau de plus de 500 clients recruteurs mondiaux.
- Des spécialistes de la conformité dédiés pour rationaliser votre processus d'enregistrement.
- Des réductions exclusives sur les services aux entreprises
- Des tarifs préférentiels auprès des meilleurs fournisseurs d'assurance.

Il y a des frais de participation, qui sont déterminés par le niveau de conformité requis pour votre entreprise et le type de services qu'elle offre.

Qu'est-ce qui s'en vient?

Surveillez l'arrivée d'une invitation de l'équipe des inscriptions d'Avetta (au nom de TELUS).

L'équipe d'Avetta vous contactera pour vous expliquer comment vous inscrire à Avetta et vous joindre à notre Programme de diligence raisonnable à l'égard des fournisseurs.

Veuillez écrire à Supplierenablement@telus.com si vous avez des questions précises sur votre relation de travail avec nous. Nous sommes impatients de poursuivre notre partenariat!

Merci,

Lloyd Switzer
Chef du service des achats

